

SOMMAIRE / CONTENTS

- Benoît WALRAEVENS Corruption des travailleurs et éducation dans les sociétés commerciales selon Adam Smith  
*Corruption of the Workers and Education in Commercial Societies According to Adam Smith*
- Cyrille FERRATON et David VALLAT Une approche politique du crédit populaire : P.-J. Proudhon et le crédit mutuel  
*A Political Approach of Popular Credit: P.-J. Proudhon and the Mutual Credit*
- Laurent BARONIAN La monnaie dans les *Grundrisse*  
*Money in the Grundrisse*
- Guy BENSIMON La stabilité de la hiérarchie des salaires et l'expression des quantités de travail en unité commune  
*The Stability of the Hierarchy of Wages and the Expression of Quantities of Labour into a Common Unit*
- Abdelaziz BERKANE Un essai de typologie des comportements économiques : le cas de la tradition autrichienne  
*An Attempts to Categorize Economic Behaviors: The Case of the Austrian Theoretical Tradition*
- Ludovic RAGNI La méthode mathématique chez Walras et Cournot : comparaison et enjeux de discord  
*Walras and Cournot's Mathematical Method: Comparison and Discord Challenge*
- Jonathan MARIE Christian Tutin, *Une histoire des théories monétaires par les textes*
- Nicolas RIEUCAU A. Orain et P. Le Pichon (dir.), *Graslin. Le temps des Lumières à Nantes*
- Éric POMMIER Hans Jonas, *Philosophical Essays: From Ancient Creed to Technological Man* et *Le Principe responsabilité*
- Philippe POINSOT Y. Breton et G. Klotz (éd.), *Œuvres économiques complètes de Jules Dupuit*

Numéros thématiques à venir

Qu'a-t-on appris sur la répartition du revenu depuis les « années de haute théorie » ?  
La concurrence parfaite d'hier à aujourd'hui : définitions, usages et fondements.

Special issues to come

*What have we learned on income distribution since the 'years of high Theory'?*  
*Perfect competition from yesterday to today: definition, uses and foundations.*



9 782296 545250

22,50 €

ISBN : 978-2-296-54525-0



# CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE

## PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

Histoire de la pensée et théories  
*History of Thought and Theories*

60

CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE  
PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

60



2011

Publié avec le soutien du CNRS, de l'université de Paris Ouest  
et de l'Institut d'études politiques de Lille



L'Harmattan